

Felicita Gobernador de #Guantanamo a federadas este 23 de agosto.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 24 Agosto 2021 11:42

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 720



Emilio Matos

Mosqueda, Gobernador de Guantanamo transmitió mensaje de felicitación a las mujeres guantanameras y de toda Cuba, por arribar este 23 de agosto al aniversario 61 de la creación de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), por el líder de la Revolución Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz y la inolvidable Vilma Espin.

En su mensaje a las federadas del Alto Oriente cubano el Gobernador expresa que "en momentos que se libra en el territorio una crucial batalla por la vida con el enfrentamiento al Coronavirus, es imprescindible reconocer el titánico papel que desempeñan las federadas, quienes son mayoría en el sector de la salud pública, y están codo a codo con los hombres en el combate a la pandemia: en las zonas rojas de hospitales y centros de aislamiento, policlínicos, consultorios, círculos infantiles y en cuanto lugares sea necesario, cumpliendo las más diversas tareas".

Felicita Gobernador de #Guantanamo a federadas este 23 de agosto.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 24 Agosto 2021 11:42

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 720

Hace 61 años el líder de la Revolución Cubana, con su extraordinaria visión, llamó a dignificar el papel de la mujer como ente activo de la construcción de nuestra sociedad, y hoy no podría hablarse de algún logro de nuestra Patria sin destacar el papel desempeñado por nuestras féminas".

"La más admirable conquista del proyecto social cubano, es ver a las federadas de diferentes generaciones en el cumplimiento de importantes misiones en lo productivo y en lo social.



" A las federadas guantanameras se les ve también dirigir cooperativas, hospitales, escuelas; al frente de importantes investigaciones científicas, en la preparación para la defensa, prácticas deportivas, actividades culturales, en la producción de alimentos y como delegadas del Poder Popular y Diputadas al Parlamento Cubano.

Felicita Gobernador de #Guantanamo a federadas este 23 de agosto.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 24 Agosto 2021 11:42

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 720



En este año y medio en que la Covid 19 trastoca nuestras vidas y se recrudece el bloqueo yanqui a la Isla para axfisiar a nuestro pueblo, se agiganta con creces el ejemplo que a diario dan nuestras federadas. Esa es hoy la mujer guantanamera, la mujer cubana, con cientos de razones para conmemorar este 23 de agosto otro aniversario de la FMC".

Emilio Matos Mosqueda,

Gobernador de Guantanamo.

Felicita Gobernador de #Guantanamo a federadas este 23 de agosto.

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 24 Agosto 2021 11:42

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 720
